

# Le Télégramme

## Challenge Henri-Guérin. Quatorze équipes en lice

12 octobre 2010

Retenues pour organiser une partie du challenge Henri-Guérin, les installations sportives de Plouay ont accueilli, samedi, quatorze équipes de U13 (jeunes nés en 97 et 98). Le secteur regroupe 18 clubs, qui comptent 28 équipes de cette catégorie de joueurs. L'autre site retenu a été celui de Lanester. Ce challenge national, qui débute sa sélection par la phase secteur, a permis à six équipes de se qualifier pour la phase grand secteur qui aura lieu au mois de mars. Le site de cette épreuve reste à déterminer. Viendra ensuite la phase régionale en mai. L'ensemble des épreuves a été orchestré par Pascal Bertheleme, qui s'est appuyé sur la logistique du FCP.

### Six équipes qualifiées

L'US La Montagne 2, l'US Hennebont 1, le FC Plouay 1 et 2, la Stiren Cléguer 2 et Caudan Sport 1.

